

inconnu au Canada, et il nous a fallu en faire venir la musique de fort loin. Voulant populariser ce joli Noël, nous en offrons aux chœurs de chant, aux communautés, aux maîtres de chapelle, etc., des *copies détachées* aux prix modique de 20 CENTS LA DOUZAINE. — D'ailleurs, c'est notre intention, à dater de ce jour, de publier ainsi séparément tous les Cantiques paraissant dans le *Messenger*. Cela permettra de les utiliser plus facilement dans les paroisses, les pensionnats, et partout où un nombre un peu considérable de voix réclame nécessairement plusieurs exemplaires de tout morceau qu'on désire chanter.

Au Génégale de Montréal.

Une visite de S. G. Mgr Bruchési.

Le Dimanche, 13. Novembre, Mgr l'Archevêque de Montréal a bien voulu honorer de sa présence notre sanctuaire eucharistique. Ce fut une fête pour notre communauté, qui recevait pour la première fois l'éminent prélat depuis son élévation à l'épiscopat ; ce fut une joie aussi pour les fidèles, venus en foule pour s'associer à nos filials hommages. Monseigneur, ayant fait son entrée dans la Chapelle, précédé de la croix et des religieux en surplis, daigna adresser à l'assemblée une très pieuse allocution sur le double culte, intérieur et extérieur, que notre Seigneur réclame en son divin Sacrement. Il exhorta les âmes pieuses à se dévouer de plus en plus à l'honneur du Mystère d'amour, malgré les reproches du monde, toujours disposé à redire avec l'apôtre infidèle : " Pourquoi ces folles profusions ? Pourquoi ces trésors répandus, qui auraient pu soulager la misère des pauvres ? " Le premier des pauvres, dit Sa Grandeur, n'est-ce pas Jésus lui-même, indigent, dénué de tout dans son tabernacle ? Et d'ailleurs, l'aumône faite à Jésus, bien loin de diminuer la part du pauvre, l'accroît au contraire et la multiplie, en excitant dans les âmes chrétiennes les ardeurs d'une charité inépuisable. Il insista ensuite sur le culte de l'adoration, de la prière, montrant comment Jésus-Eucharistie le réclame, et de quelles consolations, de quelles grâces ils devient la source pour nous. — Après cette instruction, et comme pour mettre en acte immédiat les conseils du vénéré pasteur, l'autel du Saint Sacrement s'éclaira soudain de mille feux, et, aux pieds de l'ostensoir rayonnant, parmi les fleurs et la verdure, se dessina en traits de flammes la devise archiépiscopale, qui est en même temps un si bel acte de foi et de confiance : *In Domino Confido*. — Le chœur, dirigé par Mr. Goulet et accom-